

# WNI

## Ribuan Alumni Teknik UNHAS Bakal Ramaikan Malam Puncak HBH IKATEK UH 2024

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.WNI.OR.ID](http://MAKASSAR.WNI.OR.ID)

Apr 13, 2024 - 14:20



**MAKASSAR** - Panitia Reuni Nasional dan Halal Bi Halal (HBH) IKA Teknik Universitas Hasanuddin (IKATEK UNHAS) bersiap menggelar Malam Puncak pada Sabtu 13 April 2024, usai sehari sebelumnya sukses menghelat Hybrid Expo.

Malam Puncak HBH IKATEK Unhas 2024 bakal digelar di Kampus Teknik Unhas Gowa, mulai pukul 19.09 Wita hingga selesai.

Ketua Panitia HBH IKATEK Unhas 2024, Andi Abdullah Rahim atau akrab disapa

Doel Rahim mengungkapkan bahwa sebanyak 1.500 alumni Teknik Unhas dari seluruh Indonesia bakal meramaikan Malam Puncak HBH.

"Acara Malam Puncak HBH IKATEK Unhas tahun 2024 ini Insya Allah akan dihadiri 1.500 alumni Teknik Unhas dari seluruh Indonesia," kata Doel Rahim, alumnus Teknik Elektro Unhas Angkatan 1996.

Selain bakal dihadiri ribuan alumni, lanjutnya, Malam Puncak HBH IKATEK Unhas 2024 juga akan dihadiri oleh berbagai pihak.

"Acara juga rencananya akan dihadiri oleh Ketua Umum IKA Unhas yang juga merupakan Menteri Pertanian Amran Sulaiman, Wali Kota Makassar Danny Pomanto, Ketua Umum IKATEK Unhas yang baru saja terpilih, M Sapri Pamulu, semua ketua-ketua IKA Jurusan se-Teknik Unhas, ketua-ketua IKATEK Wilayah, Badan Otonom IKATEK, serta pihak Rektorat Unhas dan Dekan Fakultas Teknik Unhas," ungkap Doel Rahim yang saat ini digadang-gadang sebagai Calon Bupati Luwu Utara.

Pihaknya pun mengatakan, panitia sudah mempersiapkan pelaksanaan HBH IKATEK Unhas dengan sangat matang meskipun waktu persiapan sangat singkat.

"Pelaksanaan kegiatan sudah kita persiapkan dengan sangat matang. Walaupun waktu persiapannya sangat pendek, tetapi panitia sudah bekerja sangat maksimal dan siap menampilkan yang terbaik bagi seluruh alumni Teknik yang hadir," tuturnya.

Sementara terkait kendala, Doel Rahim berharap faktor cuaca mendukung saat malam puncak nantinya. Kendati demikian, pihaknya juga sudah memiliki langkah antisipasi apabila di lokasi nantinya cuaca mendadak hujan.

"Mudah-mudahan tidak ada kendala cuaca dalam hal ini hujan. Jikapun hujan, panitia sudah punya langkah antisipasi, jadi acara akan tetap berlangsung," tegasnya.

Lebih lanjut, Doel mewakili seluruh panitia menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak-pihak yang telah mendukung kelancaran HBH IKATEK Unhas 2024.

"Kami berterima kasih kepada semua sponsor, pengurus pusat IKATEK Unhas dan IKA Jurusan se-Teknik, terutama kepada pihak civitas akademika Unhas dan Fakultas Teknik Unhas, dan juga pihak Pemerintah Kota Makassar, dalam hal ini Wali Kota Danny Pomanto yang juga merupakan Ketua IKA Unhas Wilayah Sulawesi Selatan," ucapnya.

Selain didukung oleh Pemerintah Kota Makassar, HBH IKATEK Unhas 2024 juga didukung penuh oleh sejumlah perusahaan hingga BUMN, di antaranya Telkomsel, Nindya Karya (NK), Titah Group, Brilyan, BKI Academy, dan STS.

Sementara itu, Sekretaris Panitia HBH IKATEK Unhas 2024 Nur Amin memaparkan progres persiapan dari sejumlah rangkaian kegiatan di HBH tahun ini.

"Alhamdulillah semua item kegiatan, baik IKATEK Run, Home Sweet Home

(HZH), Domino, maupun Malam Puncak sudah siap 99%, adapun 1% nya hanya kendala cuaca hujan yang mudah-mudahan tidak terjadi," tutur Amin, sapaan akrab Nuramin.

Tak lupa, alumnus Teknik Elektro Angkatan 2002 ini juga menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Wali Kota Makassar sekaligus Ketua IKA Unhas Wilayah Sulawesi Selatan, Danny Pomanto.

"Support dari wali kota Danny Pomanto Alhamdulillah beliau mensupport dengan full kegiatan ini, dan kami sangat berterima kasih untuk itu," tuturnya.

Pihaknya pun optimis pelaksanaan HBH IKATEK Unhas 2024 akan berjalan dengan sukses dan lancar.

"Satu kata yang bisa kami ucapkan, Bismillah," ucapnya.

Sehari sebelumnya, yakni pada Jumat 12 April 2024, panitia HBH IKATEK Unhas tahun 2024 juga sukses menggelar salah satu rangkaian kegiatan, yakni Hybrid Expo.

Ketua Hybrid Expo HBH IKATEK Unhas 2024, Abdul Azis Lihawa mengatakan pelaksanaan Hybrid Expo yang digelar secara virtual pada Jumat tersebut hanya merupakan soft launching dari platform hasil inovasi alumni Teknik Unhas.

Platform inovasi yang dihasilkan dari Hybrid Expo tersebut, kata Abdul Azis, akan resmi diluncurkan di momen Malam Puncak HBH IKATEK Unhas.

"Jadi hari ini 12 April kita hanya soft launching, karena launchingnya akan surprise ditampilkan di Malam Puncak HBH 13 April," ujarnya.